

**PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL DAN MOTIVASI BELAJAR TERHADAP
HASIL BELAJAR KEUANGAN KELAS 11 SMKN 18 JAKARTA**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

SKRIPSI

OLEH

Zanisca Shalma Rachdanti 1709619033

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ADMINISTRASI PERKANTORAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2023**

**THE INFLUENCE OF SOCIAL SUPPORT AND LEARNING MOTIVATION ON FINANCE
LEARNING OUTCOMES FOR CLASS 11 SMKN 18 JAKARTA**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

THESIS

BY

Zanisca Shalma Rachdanti 1709619033

OFFICE ADMINISTRATION EDUCATIONAL STUDY PROGRAM

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2023

ABSTRAK

Zanisca Shalma Rachdanti, 1709619033. Pengaruh dukungan sosial dan motivasi belajar terhadap hasil belajar mata Pelajaran keuangan Kelas XI SMK Negeri 18 Jakarta. Skripsi Jakarta: Program studi S1 Pendidikan Administrasi Perkantoran, Fakultas ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, Desember 2023

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara dukungan sosial dan motivasi belajar terhadap hasil belajar siswa kelas XI SMKN 18 Jakarta. Metode yang digunakan yakni menggunakan metode survei dengan pendekatan kuantitatif melalui analisis statistik pada regresi linier berganda dengan bantuan alat yakni program IBM SPSS versi 24.0. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan Accidental Sampling. Accidental Sampling adalah teknik penentuan sampel berdasarkan kebetulan. Populasi yakni seluruh siswa kelas XI dengan jumlah sampel sebanyak 74 siswa. Pengumpulan data menggunakan hasil survey melalui pengisian kuisioner dan menggunakan skala likert. Selanjutnya Teknik analisis data dalam penelitian ini terdiri dari uji instrument (validitas dan reabilitas); uji persyaratan analisis (uji normalitas dan uji linearitas); uji asumsi klasik (uji multikolinearitas dan uji heterokedastisitas); dan uji hipotesis (Uji F, Uji T, dan uji koefisien determinasi). Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dukungan sosial dan motivasi belajar berpengaruh terhadap hasil belajar siswa.

Kata Kunci: Dukungan Sosial, Motivasi Belajar, Hasil Belajar, Siswa, SMK

ABSTRACT

Zanisca Shalma Rachdanti, 1709619033. The influence of social support and learning motivation on learning outcomes in Class XI financial subjects at SMK Negeri 18 Jakarta. Jakarta Thesis: Office Administration Education Bachelor's Study Program, Faculty of Economics, Jakarta State University, December 2023

This research aims to determine the influence of social support and learning motivation on the learning outcomes of class XI students at SMKN 18 Jakarta. The method used is a survey method with a quantitative approach through statistical analysis in multiple linear regression with the help of a tool, namely the IBM SPSS version 24.0 program. The sampling technique in this research used Accidental Sampling. Accidental Sampling is a technique for determining samples based on chance. The population is all XI students with a sample size of 74 students. Data collection uses survey results by filling in questionnaires and using a Likert scale. Furthermore, the data analysis technique in this research consists of instrument testing (validity and reliability); analysis requirements test (normality test and linearity test); classical assumption test (multicollinearity test and heteroscedasticity test); and hypothesis testing (F test, T test, and coefficient of determination test). Based on the results of this research, it shows that social support and learning motivation influence student learning outcomes.

Keywords: Social Support, Learning Motivation, Learning Outcomes, Students, Vocational Schools



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
FAKULTAS EKONOMI

Kampus Universitas Negeri Jakarta, Gedung M, Jalan Pajajaran 94, Muka, Jakarta 13220
Telepon (021) 4721227, Fax: (021) 4706285, Surat Elektronik: fe@unj.ac.id
Laman: fe.unj.ac.id

SURAT PERSETUJUAN SIDANG SKRIPSI

Kami, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Prof. Dr. Dedi Parwana
NIP/NIDK : 196712071992031001
Bertindak sebagai : Dosen Pembimbing I

Nama : Dr. Ulmi Widiyastuti, SE, MEd
NIP/NIDK : 197612112000122001
Bertindak sebagai : Dosen Pembimbing II

Memberikan persetujuan kepada mahasiswa di bawah ini:

Nama : Zamisca Shalma Rachdenti
No. Registrasi : 1709619033
Program Studi : Pendidikan Administrasi Perkantoran
Judul Skripsi : Pengaruh Dukungan Sosial dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Pada Pelajaran Keseluruhan XI SMKN 18 Jakarta

untuk mengikuti Sidang Skripsi.

Jakarta,

Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II

Prof. Dr. Dedi Parwana E.S., M.Bus
196712071992031001

Nama Dosen dengan Gelar
197612112000122001

Mengetahui,
Koord. Program Studi Pendidikan Administrasi Perkantoran

Roni Fashah, S.Pd., MM
NIP. 197510152003121001

Keseluruhan

1. Tanda tangan di atas
2. Tanda tangan di atas

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Allah SWT sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Dukungan Sosial Dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Keuangan Kelas 11 Smkn 18 Jakarta” sebagai salah satu syarat menyelesaikan program studi (S1) Pendidikan Administrasi perkantoran Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari dalam Menyusun skripsi ini banyak mendapat dukungan, bimbingan dan ban tuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Dengan ini peneliti ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Usep Suhud, M.Si.,Ph.D selaku dekan fakultas ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Roni Fasliah, S.Pd., M.M selaku koordinator program studi Pendidikan administrasi perkantoran
3. Prof. Dr. Dedi Purwana E.S., M.Bus. selaku dosen pembimbing 1 yang memberikan bimbingan dan saran sampai akhir penyusunan skripsi.
4. Prof. Dr. Umi Widyastuti, SE, M.E. selaku dosen pembimbing 2 yang memberikan bimbingan dan saran sampai akhir penyusunan skripsi
5. Kepada pihak SMK 18 Jakarta yang telah memberikan bantuan dan izin dalam penyelesaian skripsi ini
6. Orang tua dan keluarga besar yang selalu memberikan doa, dukungan dan motivasi serta kasih sayang kepada peneliti dalam Menyusun dan menyelesaikan skripsi ini
7. Kepada teman teman saya terutama Velia Desviana, Alphaen dan teman teman dari grup “XOXOXO” dalam memberikan dukungan selama skripsi berjalan
8. Semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan yang telah membantu kelancaran skripsi peneliti.

Dalam penelitian skripsi ini, peneliti menyadari masih banyak kekurangan karena keterbatasan yang dimiliki. Untuk itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang mebangun. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti dan pembaca pada umumnya.

Jakarta, Desember 2023

peneliti

Pernyataan Orisinalitas

Dengan ini menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di perguruan tinggi Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain
2. Skripsi ini belum di publikasi, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebabkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar Pustaka
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta

Jakarta, 1 Februari 2024

Zanisca shalma rachdanti

No.Reg 1709619033